

Rusia aún no decidió su participación en Olimpiada de 2024

Image not found or type unknown

Oleg Matytsin

Moscú, 26 feb (PL).- Rusia decidirá su participación en los Juegos Olímpicos de Verano de 2024 en París después de conocerse las recomendaciones finales del Comité Olímpico Internacional (COI), dijo hoy el titular ruso de Deportes, Oleg Matytsin.

«Lo principal durante la toma de esta decisión será el respeto a los atletas rusos, la observancia de sus derechos y el acatamiento de los principios básicos de la Carta Olímpica», dijo el ministro este lunes al rotativo digital Gazeta.ru.

Matytsin recordó que el COI decidirá en marzo sobre la participación de los atletas rusos en la cita de París y entonces dará las respectivas recomendaciones.

El 28 de febrero de 2022 el COI recomendó a las organizaciones deportivas internacionales prohibir a los deportistas rusos y belarusos participar en competiciones por la situación en Ucrania.

Meses después el propio COI dejó a la elección de los comités olímpicos de los diferentes deportes la decisión de permitirlo, pero debían hacerlo a título personal y sin la bandera e himno de sus naciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/348232-rusia-aun-no-decidio-su-participacion-en-olimpiada-de-2024>



Radio Habana Cuba